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Alejandro Enrique Prieto Alonso sobresale entre los 18 jugadores de la selección nacional que se prepara para el
Campeonato Mundial Sub 12 de Béisbol.

El pinareño muestra habilidades como jugador de cuadro y es uno de los más veloces en el corrido de bases.

Por si fuera poco, hablamos del primer lanzador del conjunto y con total seguridad del abridor del primer día ante
Taipei de China.

Se trata del único atleta repitente del equipo que conquistó la medalla de bronce en el campeonato panamericano
de la categoría celebrado en México el año pasado. Parece un consagrado dentro del diamante, y los
entrenadores le auguran un futuro promisorio.

¿Cómo comenzaste en el béisbol?

Gracias a mi papá, quien desde los cinco años me llevó a un área de béisbol en Pinar del Río. Los entrenadores
vieron mis posibilidades y seguí desarrollándome.
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Háblame de tu desarrollo en estos años…

He asistido a cuatro provinciales en las diferentes categorías y a varios torneos nacionales, hasta que llegué el
año pasado al equipo Cuba.

¿Cuál fue tu actuación en el torneo panamericano de 2018?

Fue un evento muy fuerte, era el único jugador de primer año. Eso me metió un poco de presión, pero a la vez me
motivó a tener buenos resultados. Solo actué como lanzador, con dos juegos ganados, y salvé el de la medalla de
bronce.

Tuviste una actuación sobresaliente en la final nacional de este año en Granma…

No permití carreras limpias en la final. Solo me hicieron una sucia por error de la tercera base, pero eso está en el
juego. En la primera fase me fui como bateador de 21-10 y en la segunda de 20-11.

¿Preparación para el Mundial?

Ha sido muy fuerte. Veo a este equipo con condiciones para quedar entre los tres primeros lugares. Eso es lo que
queremos: una medalla.

Eres el único repitente de todo el grupo…

Significa un gran compromiso porque tengo que aportar más al equipo como lanzador y bateador. Para eso me
estoy preparando y trato de ser ejemplo para los demás muchachos.

Alejandro se aleja a realizar los ejercicios. Le han marcado 77 millas por hora en la recta, lo que constituye una
velocidad supersónica para la edad. El béisbol cubano y Pinar del Río cuentan con un gran talento.
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